

## UNICAMENTE MAIALE SPECIFICO GATTINI

E' un alimento completo **specifico per gattini** di tutte le razze. Formulato con una proteina altamente digeribile ad alto valore nutritivo senza coloranti e conservanti. Prodotto in Italia con materie prime selezionate. L'integrazione di vitamine, sali minerali e taurina lo rendono un alimento completo.

**COMPOSIZIONE:** Maiale (100%), latte, olio di girasole.

**COMPONENTI ANALITICI (%):** Umidità 79, Proteina Grezza 9, Oli e grassi grezzi 6,5, Ceneri grezze 2,5, Fibra grezza 0,5.

**ADDITIVI PER KG:** **Additivi nutrizionali:** Vit. D3 135 U.I., Solfato di zinco monoidrato (Zinco 3,3 mg) 9,04 mg, Ioduro di potassio (Iodio 0,45 mg) 0,59 mg, Solfato Manganoso Monoidrato (Manganese 1,35 mg) 4,23 mg. Taurina 139,5 mg.

**Additivi tecnologici:** Gomma Cassia 1275 mg.

**MODALITÀ D'USO:** Somministrare il prodotto a temperatura ambiente. Dopo l'apertura conservare in frigo. Da consumarsi preferibilmente entro/lotto di produzione: vedi fondo del contenitore.



### GB-UNIPRO UNICAMENTE FOR KITTENS-PIG

*It is a complete food for kittens of all breeds. It contains a highly digestible protein with high nutritional value, without any dyes or preservatives. It is produced in Italy with selected raw materials. The integration of vitamins, mineral salts and taurine makes it a complete food. **Ingredients:** pig (100%), milk, sunflower oil. **Guaranteed analysis (%):** Moisture 78, Crude protein 10, crude oils and fats 6,5, ash 2,5, crude fiber 0,5. **Additives per Kg:** Nutritional additives: Vit. D3 135 U.I., Zinc sulphate monohydrate (Zinc 3,3 mg) 9,04 mg, potassium iodide (iodine 0,45 mg) 0,59 mg, Manganese sulphate monohydrate (manganese 1,35 mg) 4,23 mg. Taurine 139,5 mg. Technical additives: Cassia gum 1275 mg. Serve at room temperature. Best before and lot number: see bottom.*

### D-UNIPRO UNICAMENTE FÜR KÄTZCHEN - SCHWEINEFLEISCH

*Spezielles vollständiges, für Kätzchen aller Rassen. Mit einer sehr verdaulichen und hochwertigen Protein, ohne Farb- und Konservierungsstoffen. In Italien mit ausgewählten Rohstoffen hergestellt. Durch die Integration von Vitaminen, Mineralstoffen und Taurin ist es ein vollständiges Futter. **Zusammensetzung:** Schweinefleisch (100%), Milch, Sonnenblumenöl. **Analytische Bestandteile (%):** Feuchtigkeit 78, Rohprotein 10, Öle und Rohfette 6,5, Rohasche 2,5, Rohfaser 0,5. **Zusatzstoffe pro Kg:** Ernährungsphysiologische Zusatzstoffe: Vitamin D3 135 IE, Zinksulfat-Monohydrat (3,3 mg Zink), 9,04 mg, Kaliumiodid (Jod 0,45 mg), 0,59 mg, Mangansulfat Monohydrat (1 Mangan, 35 mg), 4,23 mg. Taurin 139,5 mg. Technologische Zusatzstoffe: Cassia Gum 1.275 mg. Zimmertemperatur anbieten. MHD und Lot. Nr: siehe Boden. 24 Monate vor dem Ablaufdatum hergestellt.*

## DOSI GIORNALIERE CONSIGLIATE



**UniPro s.r.l.**

via dei Barrocciai, 6 - S. Maria degli Angeli 06081 Assisi -PG-  
tel. e fax +39 075.8044167 cell. 335.6775123 - 335.5496592  
[info@uniproline.it](mailto:info@uniproline.it) - [www.uniproline.it](http://www.uniproline.it)